

Sujet :

Ta mère n'aime pas qu'on détache le chien. Un jour, pendant que tu es seul à la maison, tu le détaches et tu te mets à t'amuser avec lui. Soudain, l'animal attaque un passant. Une heure après, ta maman arrive. Raconte.

Essaie:

Je suis seul à la maison et je décide de détacher le chien pour passer un moment agréable avec lui. On joue dans le jardin, il court partout et semble vraiment heureux. Je me laisse emporter par le jeu et je ne fais pas vraiment attention à ce qui se passe autour de nous. Soudain, le chien aperçoit un passant qui se promène sur le trottoir et, sans crier gare, il se précipite vers lui.

Je suis pris de panique en voyant ce qui se passe. Le passant est effrayé et tente de repousser le chien, mais ce dernier est agité et ne semble pas réagir aux ordres que je lui crie. Finalement, je réussis à attraper le chien et à le ramener à la maison, mais le passant semble assez secoué et il s'éloigne en toute hâte.

Une heure plus tard, ma maman rentre à la maison. Je sais que je vais devoir lui expliquer ce qui s'est passé, alors je prends une grande inspiration et je lui raconte tout. Je lui dis que j'ai détaché le chien pour jouer avec lui et que, malheureusement, il a attaqué un passant.

Je lui explique aussi que j'ai fait de mon mieux pour maîtriser la situation et que je suis vraiment désolé pour ce qui s'est passé.

Ma maman est très inquiète et en colère, surtout parce qu'elle sait combien il est important de suivre les règles de sécurité avec le chien.

Elle me rappelle les conséquences potentielles de mes actions et m'explique pourquoi il est essentiel de respecter les règles, même

quand on pense que tout ira bien. Elle se met ensuite en contact avec les autorités locales pour s'assurer que le passant n'a pas été trop blessé et pour prévenir tout autre incident à l'avenir.

Enfin de compte, elle me donne une leçon précieuse sur la responsabilité et la sécurité, et nous travaillons ensemble pour nous assurer que cela ne se reproduise plus.